

# *China apuesta por mayor consolidación de los lazos con Latinoamérica*

---



Santiago de Chile, 22 nov (RHC) El presidente de China, Xi Jinping, reafirmó la asociación estratégica integral de su país con América Latina y el Caribe, y recalcó su apuesta por la cooperación entre los medios de prensa de ambas partes.

Al hablar en la ceremonia de inauguración de la Cumbre de Medios de Comunicación de China y América Latina, el mandatario se pronunció por fomentar el desarrollo de sus pueblos en las actuales circunstancias mundiales con el respaldo de los medios.

Xi realiza una visita oficial a Chile, donde fue recibido en el Palacio de La Moneda por la dignataria del país austral, Michelle Bachelet, con quien suscribió varios acuerdos para consolidar los muy sólidos lazos bilaterales.

En la cita en la sede de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), el jefe de Estado del gigante asiático opinó que "las aspiraciones compartidas nos unen, aunque estemos lejos".

Los medios pueden hacer un gran trabajo para dar continuidad e impulso a la amistad entre ambas partes, recalcó en el encuentro al que asisten más de 100 representantes de alto nivel de 24 países latinoamericanos y China.

En el acto de apertura, con la presencia también de Michelle Bachelet, y la secretaria ejecutiva de la Cepal, Alicia Bárcena, Xi lanzó una propuesta en tres dominios para fomentar el intercambio entre los medios.

La secretaria ejecutiva de la Cepal, Alicia Bárcena, ponderó hoy la relación en ascenso de China con Latinoamérica y expresó su esperanza en la ampliación de los lazos en el futuro inmediato.

Al hablar en la jornada inaugural de la Cumbre de Medios de Comunicación de China y América Latina, Bárcena valoró el evento como una forma más de acercamiento para facilitar el comercio, las inversiones y la cooperación en todos los campos.

La alta funcionaria de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) destacó que existen cinco segmentos de oportunidades para estrechar los nexos de la zona con el gigante asiático.

Mencionó entre las iniciativas repensar la globalización; invocar pilares de desarrollo; economía inclusiva y sostenible; mejor distribución de los beneficios de los ingresos y capital; y cooperación e intercambio cultural.

Bárcena admitió que el crecimiento se ralentizó en los últimos tiempos en Latinoamérica y en 2016 se espera cerrar con un promedio de 0,9 por ciento, con la expectativa de 1,7 para el próximo año.

Aplaudió las metas de China para reducir la pobreza en los próximos años, a la vez que reconoció que en la región existen 175 millones de personas pobres, y aunque se han conseguido disminuir los guarismos, todavía prevalece la desigualdad.

Representantes de varios de los más importantes medios de prensa de América Latina iniciaron hoy una reunión de dos días para intercambiar experiencias con China sobre el conocimiento mutuo y la actualidad.

La cita es auspiciada por el gigante asiático y cuenta con el respaldo de la Cepal.

El presidente de China, Xi Jinping, quien llegó hoy a esta capital, y su homóloga Michelle Bachelet, encabezaron al final de la tarde la ceremonia oficial de apertura del evento.

Las palabras iniciales estuvieron a cargo de Huang Kumming, ministro del Consejo de Estado, y de Cai Mingzhao, director de la Agencia Xinhua.

Las agencias mexicana Notimex y cubana Prensa Latina, la cadena de televisión Telesur, El Universal de México, Granma de Cuba, Andina de Perú, Clarín de Argentina, Cooperativa y La Tercera de Chile, Andes de Ecuador y ABI de Bolivia participan en el foro.

También asisten otros medios de Brasil, Jamaica, Venezuela, Costa Rica, Surinam, y números delegados de la prensa de China.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/112933-china-apuesta-por-mayor-consolidacion-de-los-lazos-con-latinoamerica>



**Radio Habana Cuba**